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ジョイン月刊
守成クラブ旭川広報誌守成クラブ旭川広報誌「月刊 JOIN ジョイン」は人と人を「繋ぐ」という意味から命名されました。

表紙に掲載している会員の写真は、2019年12月25日までにご提供いただいたもので構成しています。あらかじめご了承ください。

来月の開催
2020年2月5日（水）18：30開会

場所：OMO7 旭川

今後の予定

守成クラブ旭川 -問合せ先-
守成クラブ旭川事務局 ㈱丸金 金田商店内
TEL 0166-76-1072  FAX 0166-76-1091
Eメール info@syusei.biz(金田・佐々木)

12月例会出席者現在の会員数
（12/20現在）フレンドランチ会

　日時：1月15日（水）12：00～ 
　場所：大雪地ビール館　旭川市宮下通11丁目1604-1
　会費：自分の昼食代のみ
　自社PRの為のチラシ配布等が全会員様可能です。
　(多少早く来ても遅く来ても大丈夫！)
レディースランチ会
　日時：1月21日（火）
　場所：五条食堂　旭川市5条通7丁目 旭川フードテラス1階
　担当：佐藤弘子、田中晴己、大西麻紀
守成クラブ旭川 2020新年会
　日時：1月23日（木）19:00～　会費：3,000円
　場所：大雪地ビール館　旭川市宮下通11丁目1604-1

会員数 •••• 249名
正会員 •••• 140名
準会員 •••• 108名
パートナー ••• 1名
新入会 ••••••• 0名
前月比 ••••  ｰ11名

旭川会員 ••115名
代理出席 •••• 4名
同行出席 •••• 3名
ゲスト様 •••• 4名
他会場 •••••• 1名
欠席連絡 ••103名
キャンセル連絡 •••• 3名
無連絡 ••••• 24名
合計 ••••••127名
前月比 •••＋15名

（パートナー会員1名を含みます）

フレンドランチ会Friend

Lunch

Meeting

12月例会のちょうど1週間後の12月17日（火）にフレンドランチ会がおこなわれまし
た。 12月で皆さんお忙しいのか、人数はちょっと少なめの9名。
今回のスピーカーは万葉の湯の高金さん。守成クラブに入会し懸命な活動の末、売
上は昨年対比を上回りそうとの事で感謝の意と、早く新会員さんを紹介して正会員
になりたいと意気込みを語って頂けました。
また、同じく緑バッジのかとう運送の加藤さんも、皆さんから色々お話を聞いたりして、自身の糧にしたい。色々吸収して帰り
たいとおっしゃっており、守成クラブに参加する事でお客様を増やしたい方、自身を成長させる事で仕事や自己啓発を目的と
した方等様々でした。
ただ、共通するのは皆さん向上心に溢れているという部分でしょうか。
色々な経営者の方とお話出来るのが守成クラブの良いところ。そしてそんな経営者の皆さんとより近い距離感でお話出来る
のがフレンドランチ会の魅力ですね。

12月17日（火）12:00～13:30　場所：大雪地ビール館

会員資格による活動可能範囲

守成クラブ旭川内 取引実績
 回答率 取引実績額
4月分 71% 19,929,084-
5月分 78% 86,442,849-
6月分 72％ 17,545,774-
7月分 91％ 26,197,000-
8月分 88％ 34,164,000-
9月分 76％ 48,088,500-

会員様へお願い
少しでも精度の高い取引実績を出す為に、回答
率100%を目指しています。その為には皆様の
ご協力が必須です。
非回答又は0円でも構いませんので、必ず記入
し用紙は必ず専用の回収箱へ投函するようご協
力をよろしくお願いします。

 回答率 取引実績額
10月分 83% 36,274,380-
11月分 91% 17,991,250-
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守成クラブ旭川の中でも一際目立っていますが、守成クラブ旭
川に入会されてどれぐらいでしょうか？
2006年に入会したので、もう13年ぐらいです。目立ってナ
ンボなので、これからも目立って行きたいと思います！皆さん
も目立って下さい（笑）
大ベテランですね！目立つのは確かに大事だと思います。
お仕事の内容をお聞かせ下さい。
仕事は理容業ですが、その他にもエステやツボ療法等も行って
います。
基本的には完全予約制で、ご要望があれば出張サービスもして
います。自宅にいながら髪を切ったりする事も出来ますので、

お気軽にご相談下さい！
家にいながら散髪出来るのは忙しい方や、体調の優れない方
にはいいサービスですね！
これまでに委員長経験はありますか？
例会運営を2回と市場活性化委員会を1回努めさせて頂きま
した。
市場活性化委員会とは具体的にどのような取組を行うので
しょうか？
守成クラブ旭川の会員拡大に務め、新しく入会された会員さ
んのフォローなどを行ったり、守成クラブのあり方などを伝
えたりしながら会員さんが例会に参加し易くなる様に、そし
て守成クラブ旭川がもっと盛り上がるように仕向けて行く為
の活動をしています！
それは大事な役割ですね！宴会部長の菅野さんですが、市場
活性化委員会を担当して大変だった所とは？
それほど大変だった事はありませんが、新しい委員会だった
ので活動の仕方をまとめるのに時間がかかったのは反省して
います。
新会員歓迎例会において、新会員さんに伝える内容や出席率
を高めるのには苦労がありました。
でも、今期の反省を元にもっと良くなると思います。
期待してます！今期残り僅かとなりましたが、今後予定され
てる活動はありますか？
今後はビジネスマッチング委員会と連携を取りながらフレン
ドランチ会の活性化に務めて参ります。皆さん是非フレンド
ランチ会に参加をよろしくお願いします！

菅野委員長に 聞く！
Q

A

Q

A

Q

A

Q

A

赤バッジ！
正会員
おめでとう
ございます！ 實吉 孝範

朝日税理士法人 旭川事務所 所長
公認会計士・税理士

かんぱーい！

年頭のご挨拶

西村 公艶
守成クラブ旭川
代表世話人

新年あけましておめでとうございます。
新しく令和の時代を迎えた昨年は、進まない震災復興、台風などの自然災
害が頻発し、私たちの生活に大きく影響を及ぼしました。
また、日本を取り巻く経済環境は、消費税の増税、米中関係の悪化、日韓
関係の影響から訪日客が急減するなど厳しい状況にあります。
その一方で、元号が変わって初めての新年を迎えた2020年は、東京オリン
ピックの開催が予定され、海外からの訪日客が押し寄せることが予想され
ています。
我々中小零細企業にとって、難しい経済環境がなかなか改善されない状況
にありますが、守成クラブの理念同様「掛け替えのない会社を潰してはな
らない」の精神で経営に取り組んでいかなければならないと感じていると
ころです。
2020年は十二支の子年にあたり、増えるという意味合いがあり、草木の生
命をはじめとした命が誕生しようとする意味もあります。
守成クラブの会員の皆様と関わる全ての人が、2020年が飛躍の年となりま
すことを祈念してご挨拶とさせていただきます。
本年もどうぞよろしくお願い致します。

守成クラブに入会してどれぐらいですか？
　札幌で入会して1年、その後旭川に移籍して4年ぐらいです。
お仕事は何をされてますか？
　税理士です。
今後守成クラブ旭川でどのように活動して行こうとお考えでしょうか？
　今後は自分のお客さんを守成クラブ旭川に紹介し、守成クラブ旭
川を盛り上げて行けたらと思います！

合同二部会2019年の締め！ が行われました！

12月例会の終了後、会場を3階から2階に移し合同二部会が行われ
ました。
例会で話し足りなかったり、開放感からか皆さん始まる前から和や
かムード。
司会の金田自動車の八尾さんの仕切りを無視しすぎて、八尾さんが
早くも根を上げる形でスタートした合同二部会。
アブル(株)の渡邉さん(正俊さんと呼ばれています)の乾杯から、ま
ずは今年入会された新会員さんで当日出席された方々のご紹介。
その時はさすがに皆さん静まり、顔と名前を覚えようと真剣に耳を
傾けていました。
その後フリータイム。市場活性化委員会委員長として合同二部会を
企画進行した菅野さんは、肩の荷が降りたのか、それとも油断した
のか？普段見せない真剣な表情でチョコレートをお皿に盛り付ける
等、それぞれ思い思いの時間を過ごし、時間はあっという間に過ぎ
て行きました。
そして目玉（？）の抽選会。協賛して頂いた方の自社製品PRも兼ね
ている守成クラブとしての本質も忘れていない抽選会。
当選された方、協賛された方、双方が笑顔で登壇し無事抽選会が終
わったと思いきや、アサヒ通信機の吉尾参与が協賛予定だった商品
券を忘れたという所から始まった、西村代表・梅井副代表・大村参
与・吉尾参与協賛の1万円とっぱらい抽選会。
これには会場のボルテージも最高潮。途中、ゆう美堂の上杉副代表
が男気（？）を見せて当選放棄からの再抽選というパフォーマンスも
あり、笑いの絶えない2019年を締めるに相応しい合同二部会となり
ました。
今月下旬にはコミュニケーション委員会企画進行による新年会も行
われます。こちらもまた楽しみでなりません。

大変そうな八尾さん

去年入会された皆さん

肩の荷が降
りすぎた菅

野さん

写真を撮る加藤さん


